



Mattos Filho anuncia nuevos socios para las prácticas de Derecho de la Competencia, Societario/M&A y Life Sciences & Health

Eduardo Frade se incorporará a la práctica de Derecho de la Competencia y tendrá su sede en la oficina de Brasilia. La llegada del nuevo socio refuerza el rol de Mattos Filho en el servicio a clientes nacionales y extranjeros en la capital federal y en la interfaz con agencias gubernamentales como CADE. Tomás Neiva se incorporará a la práctica de Societario/M&A y tendrá su sede en las oficinas de São Paulo. Tomás sumará su dilatada experiencia en la atención a clientes extranjeros y operaciones cross-border al trabajo que ya se está desarrollando por la práctica en operaciones de M&A y capital de riesgo. Gustavo Swenson se incorporará a la práctica de Life Sciences & Health y tendrá su sede en São Paulo. Gustavo se unirá en temas transaccionales y regulatorios relacionados con las industrias de Life Sciences, Salud, Alimentos, Tecnología y Biotecnología. Con la llegada de los nuevos socios, el despacho cuenta con 119 socios, lo que refuerza el compromiso de Mattos Filho con el crecimiento continuo y sostenible.



Mattos Filho heißt neue Partner für die Bereiche Kartellrecht, Corporate/M&A und Life Sciences & Health willkommen

Eduardo Frade verstärkt nun die Abteilung Kartellrecht und wird im Büro in Brasília arbeiten. Mit dem neuen Partner soll die Betreuung von in- und ausländischen Kunden durch Mattos Filho in der Landeshauptstadt sowie die Schnittstelle zu Regierungsbehörden wie dem Kartellamt (Conselho Administrativo de Defesa Econômica – CADE) verbessert werden. Tomás Neiva soll den Bereich Gesellschaftsrecht/M&A verstärken und arbeitet im Büro in São Paulo. Herr Neiva bereichert unser Team mit umfangreicher Erfahrung in der Betreuung ausländischer Mandanten und in grenzüberschreitenden Transaktionen, die die Kanzlei bereits in den Bereichen Fusionen und Übernahmen sowie Risikokapitaltransaktionen leistet. Gustavo Swenson wird in São Paulo den Bereich Life Sciences & Health unterstützen. Herr Swenson befasst sich mit Transaktions- und Regulierungsfragen im Zusammenhang mit den Branchen Biowissenschaften, Gesundheit, Lebensmittel, Technologie und Biotechnologie. Mit der Aufnahme der neuen Partner hat die Kanzlei nun 119 Partner, die sich bei Mattos Filho für ein kontinuierliches und nachhaltiges Wachstum engagieren.